



Dra. Rosalba Hernández Hernández

Magistrada de la Sala Constitucional
Tribunal Superior de Justicia de Veracruz
Primera Magistrada Indígena en Veracruz

Formación académica

- Licenciada en Derecho
- Maestra en Desarrollo Regional
- Doctora en Derecho
- Postítulo: Experta en Derechos Humanos, Derechos Indígenas y Cooperación Internacional



ESPECIALIZACION Y DIPLOMADOS

Derechos Humanos
Género
Derechos indígenas
Derechos de los pueblos y
comunidades Afro
Derechos de las personas con
discapacidad
Derechos de los colectivos LGBTTIQA+
Derechos de las personas migrantes
Sistema interamericano
Derecho de familia

A CERCA DE MÍ

Jurista comprometida con la defensa de los derechos humanos, derechos indígenas y afro, la igualdad de género y la justicia social. Con experiencia en la judicatura, la docencia y la administración pública, ha trabajado en la promoción de derechos y la creación de instituciones en favor de grupos en situación de vulnerabilidad.

EXPERIENCIA LABORAL

EN LA JUDICATURA

Meritoria, escribiente, taquimecanógrafa A, oficial administrativa, secretaria de estudio y cuenta, coordinadora de ponencia, presidenta del comité para igualdad de género.

EN LA DOCENCIA

Docente en diferentes niveles educativos desde secundaria hasta posgrado, docente por oposición en la Facultad de Derecho de la Universidad Veracruzana Licenciatura

También: Subdirectora en materia de Asuntos Indígenas y Género del Instituto Veracruzano de la Defensoría Pública, Jefa del Jurídico, Secretaria Técnica y Secretaria Ejecutiva de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Veracruz

CONTRIBUCIONES

Defensora de derechos humanos y feminista, incidencia en la creación de diversas instituciones (Academia Veracruzana de las Lenguas Indígenas, Universidad Veracruzana Intercultural, Instituto Veracruzano de la Defensoría Pública, entre otros).